

Wir brauchen Dich!

Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

Die Menschheit steht vor entscheidenden Fragen:

Wie wollen wir leben? Das ist die soziale Frage.
Wie werden wir überleben? Das ist die Klima-Frage.

Eine Krise nach der anderen bricht über uns herein.

Da wollen viele resignieren, aufgeben.

Es ist zu viel! Wer blickt da durch? Wer weiß den Weg?

Viele denken: Die da oben tun ja nichts. Da kann ich nichts machen.

Andere: Die da oben tun schon das Richtige. Da brauch ich nichts machen.

In der Gesellschaft ist das weit verbreitet. **Aber bei uns?**

Ist das der Grund, warum auch in unserem Ortsverein so viele abtauchen?
Einen Vorstand wählen - und dann nur zuschauen, was der so macht?

Erklärt das, warum ihr nicht auftaucht, wenn wir euch einladen?

Zum Beispiel zu Diskussionen

*(sei es im Internet - da bräuchtet ihr nicht mal den Sessel verlassen...
sei es in unseren Räumen im Bürgerpark - Bushaltestelle vor der Haustür...)*

über Themen wie

- Ungleichheit der Vermögen und der Chancen
- Wohnungsbau im Münchner Nordosten
- Stadtpolitik und Finanzen
- Energie - ihre Quellen und ihre Politik

und immer mit Leuten, die sich auskennen und sich gut vorbereitet haben.

Aber jedes Mal nur ein kleines Häuflein Interessierter da...

Ist das der Weg von uns Sozialdemokraten?

Ja, die Dinge sind schwierig. Ja, die Widerstände sind groß.

Wollen wir deswegen aufgeben?

„Pessimismus des Verstandes, doch Optimismus des Herzens“
(hat mal ein Großer gesagt)

Politik, die sich um die wirklichen, die großen Fragen kümmert, wenn sie demokratisch sein will, lebt sie davon,

dass sich „unten“, „vor Ort“ Leute zusammentun, die

- Themen benennen
- Fragen stellen
- Haltungen entwickeln

und sie dann „nach oben“ bringen und

- Handeln einfordern
- Rechenschaft verlangen

Das ist Aufgabe, das ist Inhalt eines lebendigen Ortsvereins!

Wenn ihr dazu Lust habt, rührt euch, meldet euch, antwortet uns.

Wenn nicht, dann fragt euch doch:

In welcher Welt werden unsere Enkel leben und was werden sie von uns halten?

Machst Du mit?

Meine Rückmeldung:

**SPD Ortsverein Bogenhausen-Oberföhring
Bürgerpark Oberföhring
Haus 3
Oberföhringer Straße 156 a
81925 München**

Ihr macht schon das Richtige - ich kann bloß nicht mitmachen, weil ...

Ihr liegt daneben; mir ist wichtiger:

Was ich einbringen kann / Wo ich mitmachen kann :

Ich glaub nicht, dass wir viel bewirken können

Ihr seid doch schon zufrieden, wenn wir euch gewählt haben

Was ich euch sonst noch sagen will :

Wenn Du willst, sag uns doch auch
deinen Namen, deine Adresse, dein Alter:

Mitglied sein macht richtig Spaß!

Wir kämpfen. Die Landtagswahlen stehen vor der Türe. Und dazu auch die Wahlen für den Bezirkstag.

Mächtig Arbeit für uns. engagierte Mitglieder des Ortsvereins. Und dennoch: Wir haben viel Spaß dabei.

Münchner Osten kandidiert Alexander Friedrich für den Landtag, Marko Poggenpohl engagiert sich für den Bezirkstag in unserem Stimmkreis. Aus dem Nachbarstimmkreis kandidieren Helena Schwinghammer für den Bezirkstag und Markus Rinderspacher (Vizepräsident des bay. Landtags) erneut für den Landtag. Ihr wollt die Kandidaten sehen?

Hier sind sie:



Unser Ortsverein ist dabei und macht Wahlkampf. Zuletzt trafen wir uns im Bürgerpark in der SPD-Geschäftsstelle. Ein fröhliches Grillfest!



